



Communiqué de presse

Vendredi 29 mars 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Agnès Varda

« Avec la disparition d'Agnès Varda, Paris et les Parisiens pleurent aujourd'hui une femme exceptionnelle, qui pendant soixante ans de vie, nous a surpris, émerveillés et émus par son génie créatif.

Elle vivait rue Daguerre, dans le 14^e arrondissement, depuis plus de soixante ans. Elle y était arrivée comme jeune photographe, à la recherche d'un atelier d'artiste. Elle en fit sa maison, y vécut avec Jacques Demy. Elle ne l'a plus jamais quittée, jusqu'à ses derniers instants.

Il y a quelques semaines encore, nous étions au Théâtre Marigny, pour la première de Peau d'Âne et l'hommage rendu à son ami Michel Legrand. Elle nous raconta ce que fut sa jeunesse et sa liberté. Dans cette assemblée nombreuse, elle se distingua, comme toujours, si petite tout en étant si grande, rayonnant par ses traits d'esprit, sa curiosité, son énergie phénoménale et son attachement sincère aux autres.

Agnès Varda avait mille visages, elle était d'une complexité et d'une richesse rares, comme nous le laisse entrevoir le très beau film « Visages, Villages » né de son amitié incroyable avec JR. Son œuvre, de femme humaniste et engagée, a marqué toute une génération et continuera longtemps à nous inspirer.

Elle rejoint aujourd'hui Jacques Demy, son mari, et Michel Legrand, son complice de toujours. J'adresse toutes mes pensées à Mathieu et Rosalie, sa famille et ses amis. »

Anne Hidalgo

Maire de Paris

Contact presse :

Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr